

## Burgstädter Floorballer (WKIII) ziehen souverän ins Regionalfinale ein

Gegen sieben Teams aus Mittelsachsen setzten sich unsere Floorballer der WK III durch. Die zwei Jungen und vier Mädchen überzeugten durch gute Kombinationen und viele Tore und weihen die neuen Spieltrikots würdig ein.

### Der Spielbericht:

Nachdem ein Spieler zum verabredeten Zeitpunkt nicht da war, ging es ohne ihn los nach Mittweida. Nach einer kurzen Erwärmung und der Eröffnungsrede hatten wir gleich das erste Spiel gegen die **Oberschule Döbeln**. Das war gleich ein schweres Spiel zum Anfang. Nach dem ersten Tor von Benno folgte leider ein unglückliches Gegentor. Doch das ließen die Burgstädter nicht lange auf sich sitzen. Das 2:1 schoss Luis. Doch nach zwei Toren war noch nicht Schluss. Das dritte Tor folgte von Isabel. Doch immer noch nicht genug: Claudia traf zum 4:1. Danach schoss Benno noch das fünfte Tor für Burgstädt. Das fand das Döbelner Team nicht gut und lochte zum 2:5 ein. Nach zwölf Minuten war das Spiel vorbei und Burgstädt hatte 5:2 gewonnen.



Nach einer kurzen Pause ging es auch schon weiter. Im zweiten Spiel hieß der Gegner **Freies Gymnasium Penig**. Durch ein gutes Zuspiel konnte Benno das erste Tor erzielen. Später verwandelte der Burgstädter Goalgetter auch einen Fernschuss zum 2:0, bevor Luis zum 3:0 und später Benno auf 4:0 erhöhten. Dann folgte das erste und einzigste Gegentor durch Penig. Burgstädt antwortete jedoch mit zwei weiteren Toren durch Benno. Am Ende stand es 6:1.



Im dritten Spiel hatte Burgstädt gegen die **Oberschule Mittweida** anzutreten. Anfangs taten sich alle etwas schwer, aber Luis schoss dann endlich das 1:0 und bald darauf folgte auch das 2:0 von Luis. Mittweida spielte gut, und kam verdient zum Anschlusstreffer. Doch auch hier wusste Burgstädt zu regieren. Claudia und Benno schossen mit ihren weiteren Treffern unsere Mannschaft in das Halbfinale.

Der Halbfinalgegner erwartete unser Team das **Gymnasium Mittweida**. Die Gastgeber begannen stark, trafen jedoch nicht das Tor. Doch dann beherrschte Burgstädt das Feld. Die ersten zwei Tore erzielte Benno, darauf folgte ein Tor von Luis. Zum 4:0 traf Isabel, bevor drei weitere Tore von Benno erzielt wurden. Endstand 7:0. Der Finaleinzug bedeutete gleichsam die Qualifikation für die nächste Runde.

Jetzt folgte das Finale. Der Gegner hieß erneut **Oberschule Döbeln**. Nach dem ersten gewonnenen Spiel standen die Chancen für Burgstädt gut, doch Döbeln war auf Revanche aus. Luis traf zum 1:0, doch Döbeln glich im Gegenzug aus. Die Döbelner hatten sich im Turnierverlauf gesteigert und das merkte unser Team. Das Spiel gestaltete sich schwerer als gedacht. Doch als Burgstädter gibt man ja nicht so schnell auf und so schoss Luis das 2:1. Doch das Spiel wurde nicht leichter. Döbeln versuchte alles, um Tore zu schießen und letztlich waren sie auch erfolgreich. Benno traf zum 3:1, später erhöhte Luis auf 4:1. Dann war das Spiel vorbei.

Unser Team durfte sich über den ersten Platz, den großen Pokal und den Einzug in das Regionalfinale freuen.



Mit dabei waren:

|                   |         |
|-------------------|---------|
| Benno Knoch       | 14 Tore |
| Luis Endler       | 8 Tore  |
| Isabel Köhler     | 2 Tore  |
| Claudia Weidemann | 2 Tore  |
| Selina Köhler     |         |
| Jaimie Mlynek     |         |

*Jaimie Mlynek, 17.12.2014*